FORUM Oelde



Großer Weltkindertag im Vier-Jahreszeiten-Park



Kinder in Bewegung! So heißt es am Sonntag, den 16. September 2012 im Vier-Jahreszeiten-Park. Im Rahmen des Parkfestes "Der Herbst" dürfen sich Klein und Groß auf ein fröhliches Spiel-, Spaß- und Sportprogramm zum Weltkindertag freuen.

Auf der Burgwiese lädt eine bunte Spielemanege zu den schönsten Rasenspielen ein. Den ganzen Tag lang können hier die Besucher Etagenbasketball spielen, sich auf dem Balancierseil oder in einer kleinen Jonglierschule üben, oder Wurf- und Geschicklichkeitsspiele ausprobieren. Darüber hinaus kann nach Herzenslust und Ausdauer auf der Knax-Hüpfburg getobt werden.

Ein "Verrückter Fuhrpark" entsteht im Volksbank-Forum. Während die Kleinen auf der Lummerland-Holzschienenbahn ihre Runden drehen, können die Größeren in urige Fahrzeuge steigen und mit viel Spaß ihre Geschicklichkeit und Muskelkraft testen.

Sportlich geht es auch bei der großen Spiel- und Spaßolympiade zu. So stehen für die jungen Athleten "bekannte" Disziplinen wie Socken-Weitwurf oder ein Tablett-Wettlauf auf dem Programm. Für viel Spaß wird hier sicherlich auch die beliebte Schokokussschleuder sorgen.

Highlight am Nachmittag ist der Auftritt des Kinderliedersängers Heiner Rusche. Mit fetziger Rockmusik wird er um 14 Uhr und noch einmal um 16 Uhr auf der Bühne auf der Burgwiese auftreten und mit seinen Mitmach-Liedern für viel Bewegung und tolle Unterhaltung sorgen.

Bei all dem sportlichen Vergnügen ist natürlich auch für das leibliche Wohl gesorgt. Mit Kaltgetränken, Pommes und Bratwurst können die verbrauchten Energien wieder aufgetankt werden.



